
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 17-11-2016. 

 

 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    13.42.- Del Sr. Berzal sobre la publicidad contratada con los diarios ABC y El Mundo durante el último 

año. 

    13.43.- Del Sr. Berzal sobre el inicio de las obras de los nuevos edificios de Coca de la Piñera. 

    13.44.- Del Sr. Berzal sobre el soterramiento de la rotonda de la M-503. 

    13.45.- Del Sr. Berzal sobre la cantidad definitiva asignada por el Plan PRISMA 2016-2019. 

    13.46.- Del Sr. Berzal sobre el desbrozado y limpiado de la zona del Plan ARPO. 

    13.47.- Del Sr. Berzal sobre instrucciones a Policía Municipal. 

    13.48.- De la Sra. Espinar sobre las actividades de igualdad dirigidas a la infancia. 

    13.50.- De la Sra. Espinar sobre el programa “Por el buen trato”. 

    13.51.- De la Sra. Espinar sobre el protocolo escrito y las campañas informativas LGTBI. 

    13.52.- De la Sra. Espinar sobre el seguimiento de casos de violencia de género. 

    13.53.- De la Sra. Espinar sobre la nueva ampliación de la zona SER. 

    13.55.- Del Sr. Berzal sobre delegación de funciones en el Patronato Municipal de Cultura. 

    13.56.- Del Sr. Berzal sobre delegación de oferta de empleo público en el PMC. 

    13.57.- Del Sr. Berzal sobre delegación de la aprobación de la liquidación del Presupuesto del PMC. 

    13.58.- Del Sr. Moreno sobre el humedal del arroyo Meaques. 

    13.59.- Del Sr. Moreno sobre el cauce del arroyo de Antequina. 

 

 

  PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      13.21.- Del Sr. González B. sobre el uso de la biblioteca del ESIC. 

      13.22.- Del Sr. González B. sobre la gestión de la biblioteca del ESIC. 

      13.23.- Del Sr. González B. sobre la comisión mixta de seguimiento del convenio con el ESIC. 

      13.24.- Del Sr. González B. sobre la biblioteca del Cerro de los Perdigones. 

      13.25.- De la Sra. Moreno sobre la conexión de las diferentes bibliotecas municipales. 

      13.26.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación de la EDAR de Húmera. 

      13.27.- Del Sr. Cobaleda sobre la calidad del agua en los arroyos. 

      13.28.- Del Sr. Cobaleda sobre suciedad, basura y ratas en el arroyo de Pozuelo. 

      13.29.- Del Sr. Cobaleda sobre la restauración hidrológica del arroyo de Pozuelo. 

      13.30.- Del Sr. Cobaleda sobre el agua reutilizada para el riego y limpieza. 

      13.31.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: causas. 



      13.32.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: protocolo. 

      13.33.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: alarma.     

      13.34.- Del Sr. Cobaleda sobre el servicio de autobús al hospital Puerta de Hierro. 

      13.35.- De la Sra. Moreno sobre el carril bici que desemboca en la Av. Juan Antonio Samaranch. 

      13.36.- Del Sr. González B. sobre el espacio municipal frente a las viviendas del camino Viejo de 

Madrid. 

      13.37.- De la Sra. Moreno sobre el APR 4.2-02. 

      13.38.- De la Sra. Moreno sobre la propiedad del denominado Jardín de los Hortales. 

      13.39.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación de algunos inmuebles de La Poza. 

             

 

 PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     13.1.- Del Sr. Gómez sobre la alarma antiincendios de El Torreón. 

     13.2.- Del Sr. Gómez sobre los motivos por los que no se informó del incendio de El Torreón. 

     13.3.- Del Sr. Gómez sobre el mantenimiento de los hidrantes de incendios. 

     13.4.- Del Sr. Gómez sobre una vivienda de Campomanes. 

     13.5.- Del Sr. Gómez sobre la expropiación de parcelas en El Maisán. 

     13.6.- Del Sr. Gómez sobre el “Día mundial de la Lucha contra el Sida”. 

     13.7.- De la Sra. Pina sobre el campo de rugby del Valle de las Cañas. 

     13.8.- De la Sra. Pina sobre el polideportivo Valle de las Cañas.  

     13.9.- Del Sr. Gómez sobre la empresa Novus Telum Telecom S.L. 

     13.10.- Del Sr. Sanz sobre aparcamiento de bicicletas seguros. 

     13.11.- De la Sra. Pina sobre el proyecto “Pozuelo en el Centro”. 

     13.12.- De la Sra. Pina sobre el aparcamiento del Carlos Ruiz. 

     13.13.- Del Sr. Sanz sobre el ascensor del parking de la plaza del Padre Vallet. 

     13.14.- De la Sra. Pina sobre ayudas a la cooperación. 

     13.15.- Del Sr. Sanz sobre la ampliación del servicio de estacionamiento regulado. 

     13.16.- Del Sr. Sanz sobre una nueva línea urbana de autobuses. 

     13.17.- Del Sr. Sanz sobre las viviendas de Miradores II. 

     13.18.- Del Sr. Sanz sobre un jardín urbano en Los Hortales. 

     13.20.- De la Sra. Pina sobre medidas contra la pobreza energética. 
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